

La grande foule à la Foire aux asperges

La 67^e édition de la Foire aux asperges était très attendue par la population. Dès le samedi midi, les 600 places du resto-foire étaient déjà réservées. Le temps chaud et ensoleillé a permis aux producteurs locaux de récolter beaucoup d'asperges présentes au menu et vendues sur le Champ de foire. À lui seul, le bar à asperges, tenu par la Société des fêtes et d'initiative (SDFI), en a vendu 750 kg alimentées par trois producteurs de Tigy et deux de Féroles.

Les 40 musiciens de Zik Autain, fanfare d'Autainville, ont animé les rues de la ville avec leur répertoire de chansons françaises. Les amateurs de rock se sont pressés devant le podium



L'inauguration de la Foire en présence des officiels.

où The Satsiguys ont fait chanter le public en interprétant les tubes de Johnny Halliday et de Téléphone avant que les Vagabonds interprètent leurs plus grands

succès des années 80.

La présidente de la SDFI était satisfaite du succès de cette 67^e édition de la foire pour laquelle 108 bénévoles ont œuvré. Seule ombre au tableau, le manque de can-

didats pour le concours présentation d'asperges (ils étaient quatre) remporté par Léane et Mélanie avec leur *Envol de canard* devant l'avion de Saint-Exupéry.



Léane, la nièce et Mélanie, associées pour remporter le premier prix avec leur *Envol de canard*.



L'avion de Saint Exupéry, 2^e prix présentation.